

MGV "Eintracht" 1822 Oberdiebach e.V. *Männerchor - S(w)inging People - S(w)inging Kids*

Einer der ältesten Chöre im Chorverband Rheinland-Pfalz - Inhaber der Zelter Plakette seit 1957

Pressemitteilung Seite 1/2

Am Samstag, den 17. Januar 2015 um 19:00 Uhr veranstaltete der MGV "Eintracht" 1822 Oberdiebach e.V. die ordentliche Generalversammlung im Vereinslokal. Vorsitzender Thomas Voigtländer begrüßte alle Anwesenden. Er dankte Hr. Martin Zahn sehr für die gelungene Gestaltung der Homepage. Er hält sie immer aktuell und hat sie im letzten Jahr auch an die Nutzung mit mobilen Geräten angepasst. Frau Angela Seckler hat ihr Amt als Chronistin niedergelegt und erhielt zum Dank für die gute geleistete Arbeit einen Präsentkorb überreicht. Thomas Voigtländer konnte auch in diesem Jahr wieder einige Sängerinnen und Sänger vereinsintern auszeichnen. Für 10 Jahre aktives Singen im Verein wurden Claudia Gittermann, Klaus Klemann, Stephanie Heidrich und Rainer Riehl geehrt. Zu 30 Jahren aktives Singen konnte er Rudolf Kurz, Thomas Staßen und Wolfgang Lieber gratulieren. Für 60 Jahre aktives Mitglied im Männerchor wurden Arno Höltz, Erich Schneider, Günther Krämer und Manfred Krämer geehrt! Alle erhielten eine Urkunde von Thomas Voigtländer überreicht.

Der Verein kann auf ein aktives und erfolgreiches Jahr zurückblicken. Alle drei Chöre präsentierten bei zahlreichen Auftritten ihr Können. Neben den traditionellen Auftritten wie z.B. das Viertälersingen, das Frühlingssingen und die Mitgestaltung verschiedener Gottesdienste waren das Herbstkonzert und das Volksliedersingen zweifelsfrei die Höhepunkte des MGV! Beide Veranstaltungen fanden begeisterte Zuhörer! Auch die Stimmbildung kam nicht zu kurz. Der Männerchor nahm an einer Stimmbildung des Kreischorverbandes in Boppard teil. Die "S(w)inging People" und die "S(w)inging Kids" luden entsprechende Dozenten zu ihren Chorwochenenden ein. Die "S(w)inging People" sangen am 3. Mai 2014 zum ersten Mal vor hohem internationalen Publikum. Anlässlich des Jubiläums "55Jahre Partnerschaftstreffen der Gemeinden Bacharach – Overijse – Santenay" lud sie der Partnerschaftsverein nach Bacharach in die Mittelrheinhalle ein. Zu Gast waren Fr. Dr. Susanne Wasum-Rainer, Botschafterin der BR Deutschland in Paris, Hr. Generalkonsul Nicolaas Buyck, Generalkonsulat des Königreiches Belgien in Köln und Hr. Stanislas Mrozek, stellv. Generalkonsul des franz. Konsulats in Frankfurt.

Klaus Klemann berichtete, dass sich die "S(w)inging Kids" durch die Ehrenamtsförderung eine neue Technikanlage zulegen konnten. Seine Werbeaktionen in den umliegenden Kindergärten und dem Ferienprogramm der

Verbandsgemeinde waren ebenso erfolgreich. Es fanden sich insgesamt 4 neue Sänger/innen für den Kinder- und Jugendchor.

Die Kassenprüfer Angela Seckler und Horst Maurer hatten keine Beanstandungen und baten um die Entlastung des Vorstandes. Diese erfolgte einstimmig. Zu neuen Kassenprüfern wurden Helga Trapp und Dieter Kochskämper einstimmig gewählt. Thomas Voigtländer wies anschließend darauf hin, dass die Homepage immer auf dem neusten Stand ist und alle Termine für 2015 für jeden dort einzusehen sind. Große Ereignisse werden das Freundschaftssingen mit dem Viertälersingen am 18. u. 19. April in Oberdiebach sein, genauso wie das gemeinsam mit BONT veranstaltete Herbstkonzert am 10. Oktober in Bacharach. Zum Schluss kamen unsere Chorleiter Heinz Vogel und Thomas Staßen zu Wort. Sie konnten beide auf ein gutes erfolgreiches Jahr zurückblicken. Während der Männerchor mit sieben neuen Liedern sehr fleißig war, ließ es Thomas Staßen etwas langsamer angehen. Die "S(w)inging People" werden 2015 auch einige deutsche Lieder einstudieren. Besonderen Dank sprach H. Vogel seinem Vertreter Thomas Staßen aus, der die Leitung an den Auftritten um Weihnachten und Sylvester übernahm. Thomas Staßen bedankte sich herzlich bei Frank Kott und Klaus Klemann für die Vertretung verschiedener Chorproben.

Es wäre schön, wenn das kommende Jahr genauso erfolgreich wird, wie 2014! Es schloss sich der gemütliche Teil mit Speis' und Trank an, zu dem Thomas Staßen einige Bilder aus der Vergangenheit mit einem Projektor präsentierte. Genauere Informationen zu den Terminen für 2015 entnehmen Sie bitte unserer Homepage www.mgv-oberdiebach.de.